
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

 

Paraguay. 

Lafluf destacó los importantes avances en su visita a 

Paraguay. 

El Dr. Omar Lafluf, viajó  acompañado por el Presidente de ANP, Juan 

Curbelo y del representante de Presidencia, Juan Seré. 

El Jerarca de la Intendencia, destacó los avances que se han 

concretado en la posibilidad de que la planta de celulosa PARACEL, 

pueda usar el Puerto de Fray Bentos para el envío de su producción. 

La representación uruguaya, presentó el Puerto a más de 40 agentes 

financieros del mundo, explicando las posibilidades existentes y la 

potencialidad de la terminal portuaria. 

También en la jornada, el Dr. Lafluf, se entrevistó con Blas Zapag, 

Presidente del directorio de PARACEL, quien se encuentra muy 

interesado en que el Puerto de Fray Bentos sea su salida al mar. 
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Montevideo – Fray Bentos. 

El Dr. Omar Lafluf se reunió con inversores chilenos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la ciudad de Montevideo el jefe comunal, recibió al grupo de 

inversores chilenos, los cuales están interesado en desarrollar proyectos 

en la ciudad; en la oportunidad el Dr. Lafluf estuvo acompañado por el 

Director General de la Comisión del Patrimonio, Arq. William Rey. 

El Arq. Rey, les evacuó dudas referente a las posibles intervenciones que 

se podrían efectuar en el Sitio Patrimonial, los inversores tienen 

experiencia en el tema por la zona de la Patagonia, donde recuperaron 

un ex frigorífico y lo transformaron en un hotel 5 estrellas. 

Se logró intercambiar sobre la factibilidad, de que ellos puedan repetir 

su experiencia en el Anglo y se comprometieron a seguir trabajando, lo 

cual ya se concretó con una visita al lugar, donde fueron 

acompañados por el Intendente (i) Fabricio Tricornia, el Secretario 

General Ing. Agr. Jorge Gallo, el Arq. Mauro Delgrosso, el Director 

General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura Arq. Hugo Hornos, la 

Arq. Viviana Fiorelli y Jorge Onetto del área de Promoción e Inversión de 

la comuna. 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Río Negro. 

Legisladores neozelandeses visitarán Río Negro. 

El Dr. Omar Lafluf, informó que se confirmó la visita de un grupo de 

legisladores y técnicos neozelandeses que llegarán a Uruguay; la visita 

se da gracias al trabajo en conjunto entre el jefe comunal y la 

Embajada en Uruguay. 

Lafluf expresó que se concretó con la embajadora, que el 07 y 08 de 

octubre, llegarán 5 legisladores neozelandeses y técnicos, los cuales 

integran la comisión de desarrollo agropecuaria neozelandés; el primer 

día de la visita, estarán reunidos con los integrantes de la comisión de 

agricultura. 

El Dr. Lafluf, había planteado y venía trabajando intensamente, en la 

forma que Nueva Zelanda,  pueda realizar un acuerdo con Uruguay, 

para encarar  tareas de desarrollo académico en el área lechera de la 

región, se plantea la posibilidad de firmar un acuerdo de cooperación 

con universidades neozelandesas y el Instituto de Altos Estudios 

Agropecuarios de UTU, instalado en Fray Bentos.  

En la jornada del sábado 08, los visitantes, estarán recorriendo tambos 

de la zona, plantas industriales y  dicho Instituto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Argentina.  

Lafluf participará en Feria Internacional de Turismo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(Foto: FIT). 

El jefe comunal viajará el domingo a la República Argentina,  donde 

participará del stand de Río Negro en la FIT (Feria Internacional de 

Turismo). 

También en su visita al país vecino, se reunirá con el Embajador 

Uruguayo, Carlos Enciso, ambos participarán en un almuerzo con 

integrantes de la Cámara de Turismo de Buenos Aires; la oportunidad 

será propicia para que el  Dr. Lafluf, les presente diferentes proyectos del 

departamento. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Se presentó el escritor Diego Fischer, en el marco del “Día del 

Patrimonio 2022”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el Edificio Stella D´Italia, la Directora de Cultura Mtra. María del Huerto 

Tori, recibió al reconocido escritor, quien agradeció la invitación 

realizada por parte del Dr. Omar Lafluf,  para estar en Fray Bentos. 

Estuvo presente el Intendente (i) Fabricio Tiscornia. 

Tori, destacó la presencia  y enmarcó la actividad en el “Día del 

Patrimonio 2022”, donde se recuerda la figura de, Concepción “China” 

Zorrilla, Cultura de dos orillas. 

Fischer, expuso sobre su  libro, “A mí me aplauden”, las historias que 

China no contó; resaltó la posibilidad de recordar y homenajear a 

China Zorrilla, la cual mereció hace mucho tiempo este reconocimiento 

de Uruguay. 

El escritor les relató  a los presentes,  como fue que logró escribir el libro 

después de tres solicitudes realizadas a China, la cual le respondía “te 

parece que a alguien le pueda interesar”; Fischer siguió insistiendo hasta 

que un día muy especial, recibió la aprobación, donde China le dijo, 

“ponete ya a escribir ese libro” y así comenzó la investigación que duró 

10 meses, donde se trabajó con archivo en Uruguay y Argentina, 

también se realizaron entrevistas a amigos de China, de esa forma se 

concretó esta obra literaria, según manifestó su autor. 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Semana del corazón en Centro Comunal Canteras. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el marco de la semana del corazón, se realizó una actividad en 

conjunto entre el área de Género y Familia del Departamento de 

Políticas Sociales, el Centro Educativo CECAP, “Juntos” Plan de 

Integración Socio-Habitacional y la Escuela de enfermería. 

En la jornada, se realizó una exhibición de boxeo del área de Deporte 

de la comuna y se llevaron a cabo ejercicios para la salud. 

Los jóvenes realizaron entrega de folletería y frutas a los vecinos del 

barrio, también los integrantes de la Escuela de enfermería efectuaron 

medición de la presión arterial. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Semana del Corazón.  

A través de la División Salud de Políticas Sociales, se desarrollaron 

actividades en la Sociedad Fomento “Las Margaritas” de la Colonia 

Tomas Berreta, con un buen número de vecinos presentes.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dentro de los controles sobre salud, también se concretaron charlas con 

demostraciones de RCP básico,  a cargo del Profesional Dr. Darío Kulik, 

también la ocasión fue propicia para escuchar inquietudes de los 

asistentes en temas relacionados a picadura de insectos, accidentes en 

el hogar, entre otros. Se realizaron controles de salud bucal para 

tramitación de carné de salud,  control odontológico en embarazadas, 

se controló presión arterial, glicemia y se brindó información sobre 

alimentación saludable, entregando folletería al respecto. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Por otra parte, División Salud de Políticas Sociales de la Intendencia, 

coordinó acciones con el área Social del BPS, enmarcadas también en 

la “Semana del Corazón”. Se contó con la presencia de la Licenciada 

en Trabajo Social Alejandra Fagini, realizándose controles de salud a los 

beneficiarios jubilados de Viviendas COBENA y se procedió a la entrega 

de donación de verduras frescas por parte de la Unidad Nº 11 Cañitas 

del INR, fomentando de esta manera, la alimentación saludable.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Semana del Corazón – Comedor Municipal Nº 80. 

 

 

 

 

 

 

 

Informe.  

Enf. Antonella Romero - Lic. Nut. Franca Linale. 

Dado que en Uruguay se celebra todos los años la Semana del Corazón, 

del 24 al 30 de setiembre, por la Comisión Honoraria para la Salud 

Cardiovascular, la cual invita a instituciones a realizar instancias de 

promoción y prevención con el fin de sensibilizar e informar a la 

población sobre las enfermedades cardiovasculares y fomentar estilos 

de vida saludables, se decidió realizar una jornada en el comedor  con 

el fin de que los usuarios y público en general conozcan sus controles de 

salud.  

 

La actividad consistió en toma de presión arterial, de glicemia, control 

de peso y talla a efectos de categorizar el índice de masa corporal 

(IMC), además de un cuestionario que indagó sobre posibles 

enfermedades crónicas y la realización de actividad física. También se 

brindó material educativo sobre los posibles factores de riesgo para 

contraer dichas enfermedades, como prevenirlos y se evacuaron dudas 

al respecto.  

Participaron alrededor del 20% de los usuarios que asisten al comedor.  

Los datos recolectados fueron analizados a los efectos de tener 

información sobre dicha población. De los mismos se desprende los 

siguientes gráficos: 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Departamento de Tránsito.  

Se continúa realizando actividad con centros educativos de la ciudad 

en el circuito vial de Plaza Bozzo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Recientemente se concretó una instancia a cargo del Educador 

Catalino Regio, con maestros y alumnos de escuela N° 7, sobre 

seguridad y normas, como peatón, ciclista o acompañante de motos y 

automotores, lo importante del uso y respeto de las señales de tránsito 

para evitar siniestros. Se dio en un marco de clase abierta y con amplia 

participación infantil. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Departamento de Tránsito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director Nazario Pomi, informó que en las últimas horas se recibieron 

dos motos, que estarán a prueba por unos días en la ciudad, con la 

idea de mostrar este nuevo modelo, que podrían ser incluidas en el plan 

recambio de la flota, destinadas al personal inspectivo.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Young. 



  

Planificación y Tránsito de la intendencia se reunieron con 

representante del MTOP. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Arq. Hugo Hornos, Director General de Ordenamiento Territorial y 

Arquitectura y el Subdirector de Tránsito, José Luis Obando, recibieron al 

Ing. Jorge Galusso,  Director de Obra del MTOP para hablar del 

convenio a través del cual, el ex parque municipal, vuelve a estar en 

comodato con la Intendencia. 

Hornos, manifestó que el jefe comunal quiere llevar adelante dos 

interesantes proyectos; alojamiento para delegaciones deportivas y una 

piscina, por la cual se trabaja en conjunto con el NADY, Nadadores de 

Young. 

Los proyectos están encaminados. 

Se estuvo hablando con el Ing. Galusso, primero para tomar posesión 

del lugar, realizando los trámites administrativos y jurídicos necesarios y 

trabajos de coordinación referidos al proyecto porque se ubica de 

frente a calle Montevideo, Ruta Nacional Nº 3, que si bien es una zona 

urbana, tiene un uso importante de tránsito nacional e internacional. 

Eso amerita una reconsideración del lugar, futura señalización, 

contralores, pautas de uso urbano. 

También se habló de la tala de árboles que integran ese espacio para 

hacer posible la utilización del predio. 



  

Otros de los temas en consideración, tuvo que ver con la instalación de 

una batería de semáforos en 18 de Julio y Montevideo, lo que se 

evaluará por parte de técnicos expertos en la materia. 

Fue una reunión breve, pero muy productiva, generándose un buen 

ámbito de trabajo, según consideró el Arq. Hornos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Young.  



  

Concientización sobre el uso seguro de la vía publica en el 

Colegio Young Day School. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El área de Educación Vial del Departamento de Tránsito, concurrió al 

referido centro educativo, donde se realizó una actividad de 

concientización sobre el uso seguro de la vía pública como peatones 

y/o conductores. 

En esta oportunidad la instancia estuvo dirigida a niños de 4º a 6º grado.  

La propuesta de concientización, fue primeramente una evaluación de 

conocimiento acerca de lo que es el tránsito: conceptos de elementos 

que integran el tránsito, preferencias, señalizaciones, giros, 

adelantamientos, distracciones; en un marco ético por el derecho que 

tenemos al uso de la vía pública, donde el respeto va más allá del 

control punitivo.   

El encuentro propició una interacción con los niños y niñas, originándose 

una serie de anécdotas, de vivencias propias donde lograron identificar 

los riesgos en cada una de ellas.  

Se continuó luego con una actividad práctica: identificación de partes 

de la bicicleta y los elementos de seguridad que se deben tener en 

cuenta antes de salir como conductor.  

Identificación de varias señales de tránsito que se encontraron en la vía 

pública y señales inclusivas.  



  

Se realizó una prueba de habilidad y destreza, circulando entre conos, 

al realizar maniobras esquivas, demostrando conservar la dirección, por 

lo tanto la coordinación y conducción precisa. Otra prueba en la 

recreación en un cruce de cebra, valorizando los reflejos y control en el 

manejo.  

Culminó con una reflexión acerca de observaciones que realizaron, 

proponiendo conductas seguras desde el conocimiento y los valores. 

La información fue proporcionada por la responsable del área: Cecilia 

Techera. 

 

 

 

 

 


